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Prot. 640/RM2017                           Roma, 20 ottobre 2017 
 

NOTIZIARIO N°43      Ai Coordinatori Provinciali  
Ai  Componenti delle RSU 

       A tutto il Personale    
          LORO SEDI 

 
 

MEF: A DICEMBRE IN PAGAMENTO  
LA CARTOLARIZZAZIONE 

AL VIA LA PROCEDURA PER LE PROGRESSIONI 2017 
 

 

Entro dicembre saranno pagate le somme derivanti dal comma 165. L’accordo è ancora in 
certificazione presso gli organi di controllo ma i tempi annunciati secondo l’Amministrazione 
saranno rispettati. 

Salta invece al primo trimestre 2018 il pagamento delle somme spettanti per il 
Contributo unificato a causa dei tempi necessari per contabilizzare a livello centrale i dati 
provenienti dalle Segreterie delle Commissioni tributarie. 

Su questo abbiamo fatto presente come FLP come fosse incomprensibile questo 
ritardo, atteso che le somme erano disponibili da molti mesi e che questi dati, relativi ad 
anni pregressi, dovrebbero essere già da tempo nella disponibilità dell’Amministrazione. 

Per quanto concerne il pagamento della parte di Fondo 2016 legato alle contrattazioni di 
Ufficio, che si stanno svolgendo in questi giorni, saranno previste emissioni speciali nel mese di 
dicembre. 

 Per la parte di informativa resa in riunione sull’esito della procedura di stabilizzazione e 
sull’attivazione del percorso formativo relativo alla procedura di progressioni economiche 2017 
rimandiamo al documento inviato dall’Amministrazione, pubblicato sul nostro sito come allegato 
al notiziario che chiarisce nel dettaglio le questioni. 

Per quanto concerne il documento sul sistema di valutazione presentato 
dall’Amministrazione abbiamo come FLP rilevato l’eccessiva genericità dello stesso e la 
mancanza di ogni chiaro rifermento alle modalità applicative. Sia rispetto agli indicatori da 
prevedere che ai pesi da utilizzare, oltre che a come si intende proceduralizzare lo stesso 
rispetto al percorso di valutazione, alle garanzie di contradittorio e di riesame. 

In buona sostanza temiamo che il confronto sia limitato ai buoni propositi e alle 
affermazioni generali, mentre poi la parte applicativa ce la troveremo sul groppone, a 
gennaio 2018, senza aver potuto dire la nostra. 

Ecco il perché abbiamo chiesto che la procedura avviata sperimentalmente nel 2017 e 
poi applicata con criteri definiti unilateralmente dall’Amministrazione, non produca effetti 
se non a livello di analisi macro-aggregata del fenomeno e che l’Amministrazione scopra le 
carte su come intende di fatto costruire un sistema di valutazione a “regime”. La promessa 
di attivare tavoli tecnici non ci entusiasma, sia perché la questione non è tecnica, sia perché 
i tempi sono molto stretti.  

Sulla questione è necessaria la massima attenzione e non va in alcun modo sottovalutata. 
 

  L’UFFICIO STAMPA 


